

*Altura de las aguas en el Río* Despues de esto, se hizo constar segun nota, facilitada por el Señor Arquitecto, que en la riada oocida durante los días, del once al diez y ochio, de los corrientes, las alturas alcanzadas por las aguas en el Río Segura han sido - en la presa del Pudite, cuatro treinta metros; frente a la Fábrica de harinas, "La Carmencita" ochio treinta metros, en la Barca del Marqués, trece metros.

*D. en el Requeron* En cuanto al Requeron, han llegado las aguas = En el puente del Calvario de Salabos que a los arranques de los arcos; y, en el de Algeranes, han faltado, como unos cero ochenta metros, para cubrir los ojos, de este puente. En este cause, sin mirar en izquierda, desde dicho ultimo puente hasta los Garres, ha sido reforzada, tan atiempo, con estacados, tierra y cañas, que, de no haberse hecho esto, seguramente hubiera roto la corriente por esta parte, pues escasamente faltaba medio metro para desbordar, siendo muy debiles las suetas.

*Medidas previas* Con ocasión de esto, el Señor Alcalde, hace uso de su voto de gracia, para la palabra para exponer, como se han evitado numerosos daños, con los refuerzos de ambas márgenes, que ciencia Hernández. Indudablemente, sin hacerlos, se hubieran roto, inundando, por muchos sitios, la huerta del Mediodía. Es imposible, dice Su Señoría, calcular las aguas que han pasado por ese valiente cauce del Requerón; pero debe tenerse muy en cuenta que, a no ser por el Sabio Ingeniero, Don Ramon García, a quien hay que tributar como providencia de esta Ciudad y su Comarca, no hubiera podido evitarse una terrible y total inundación, puesto que han coincidido